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とてもわかりやすく、様々なことも知りたいと思った

目標を持って１つ１つクリアしていくのはとても自信につながると私自身思っているので良いなと思いました

説明がわかりやすかった

周りに東商出身の方があまりいないため、どのような学校なのか実際オープンスクールに来てみて安心しました

札幌東商業高校の特色や資格取得、各学科の詳しい内容が知れて良かった。

自分自身、東商のイメージが熱心でありそう･･･というのが当たっていて良いなって思った

自分で調べてもあまり知ることができない卒業生の進路状況などを詳しく知ることができ、参加して良かったと思いました

最初のイメージはきつい感じだったけど、そこまできつくなく、でも皆熱心で良いと思いました

前よりも東商の印象が良くなった

ビデオを見て想像よりももっといい学校だと知れたし、志望校の候補に入れたいと思った

他校や進学する地域、卒業後の進路など様々なことが比較されデータ化されていてとてもわかりやすく参考になりました

玄関や外で挨拶してくれた生徒がとても多く、とても雰囲気が良いなと感じました

思っていたよりも検定取得に対して熱心だったのが伝わりました。前よりも興味が出てきました

とても説明がわかりやすく聞きやすかったのでとても良かったと思い、東商に入りたいという気持ちが高まった

ビデオでの学校説明がとてもわかりやすかった。ネットで調べても分からない細かいところまで説明されており、とても役立ちました

勉強についてどのような学習をしているのか知ることができ、卒業後の進路についても詳しく知ることができてよかった。

わかりやすくまとめられていて理解しやすかった。気になっていたことを詳しく説明されていてよかった

ビデオの方も非常にわかりやすく、東商のメリットがたくさん知れてより深く「入学したい」という思いが強まりました

とてもわかりやすい学校紹介ビデオでした。自身の母校でもあるので内容にとても共感できました。たくさんの検定取得は今も財産です

とてもわかりやすくて良かったと思います

東商の特色が分かったので参加して良かった

パワーポイントがわかりやすかった。東商は礼儀正しいのがとても良いなと思いました

4学科の内容をもう少し直接話しを聞くことができたら良かったかなと思います

とても参考になりました。卒業生のアンケートを拝見し、とても魅力のある学校だと感じました

とてもわかりやすい説明ビデオでした。東商業に頑張って入学できるように更に学業・部活に頑張ってほしいと思える時間でした

学校の特色がよく分かった

オープンスクール２０２１　感想

学校紹介ビデオがとてもわかりやすくて良かった

参加したことで商業高校の概要が分かりました。体験入学も参加させたいと思いました

東商の特徴や強みを理解することができた。卒業後の進路も心配だったが知れて良かった

学校紹介ビデオがわかりやすく、ナレーターのしゃべり方もはっきりとしていて聞きやすかった

東商の学科など具体的に知ることができてとても良かった。体験入学も参加したいと思いました

学校紹介ビデオを見て本校に入学したいと思った。とても見やすかったです

とてもいい学校で早く行きたいと思いました。前から行きたい学校だったのでオープンスクールに行けて良かった

この学校についてたくさん知れて、よりこの高校に通いたい思いが強くなった

玄関についたとき、優しく迎え入れて下さって嬉しかった。今日、知りたかったこともたくさん知れて良かった

資格の取得で進学や就職がしやすくなったり、コミュニケーション能力が上がったりするので、楽しそうな学校だと思いました

先生達の雰囲気がとても良かった

資格を取れること、部活動も盛んなことなど、どのような学校か知れて良かった

今春卒業して久しぶりに来たが、挨拶が本当に素敵で3年間勉強してきた校舎を見て、この学校で本当に良かったと改めて実感した

4学科でどのような学習をするのか、卒業後の進路など気になっていることをたくさん知ることができて良かった

ビデオを見ると資格とかすごく充実していて楽しそうな学校だと感じました。たくさんのことを詳しく知ることができて良かった

東商の良さがすごく分かる説明で、行きたい気持ちが大きくなりました。教室が涼しくて過ごしやすかった

東商の良いところを最大限に活かし、説明されていて、より行きたいという思いが強まった

とても充実していて良い環境の学校だと思いました

すごくわかりやすい説明で改めて東商に入りたいと思いました。部活動も盛んなので部活動にも入りたいと思いました

以前よりも入りたい気持ちが高まった

300くらいの高校がある中で順位が高くてびっくりした。いじめが少ないのはいいと思った

オープンスクールに来てみないと分からない雰囲気などが知れてよかった。先輩方が元気よく笑顔で挨拶してくれてとても嬉しかった

4つの学科がどのようなことを行っているのか、どんな資格が取れるのかなど理解することができました

詳しい情報まで知れたのでとても良い経験になりました。どういう雰囲気の学校なのかいろんなことを知れて楽しかった

どのような科があってどのような資格が取れるのかがよくわかりました

自分の強みを活かせる高校選択をしたい

東商の特性や生徒の様子など実際の意見を使い説明していたため、説得力があり自分も行きたいと思える素晴らしい高校だと分かった

東商のことをよく知れて進路を決める参考になりました

まだ進路が決まっていないので将来の就職につながる高校を親子で決めていきたいので、今回の説明はとても参考になりました

姪が本校の卒業生で色々話しを聞いていたが、ビデオを見て更にどのような学校か理解できて良かった
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説明がわかりやすかった

生徒さんのナレーションが聞きやすく良かった

高校卒業後の進路があまり調べられてなかったので知れて良かった。説明もとてもわかりやすかった

オープンスクールを通して東商の良いところや特色について知ることができて良かった

学校の雰囲気や資格についてよくわかったから良かった

調べてもわからないことや東商の制服のこと、それぞれの学科の説明など色々なことを知ることができてとても良かった

１つ１つビデオでわかりやすく説明されていて、どの科でどんなことをするのかがわかって参考になった

説明もわかりやすく、学校の様子がわかり、とても良かったです

とても興味を持てました。特に進路の話しで卒業生がどのように進んで行っているのかがよくわかって少し将来に希望を持てました

高校卒業後の進路が未定なので普通科に行けばいいかなと考えていたけれど商業高校からも進学できることを知り通ってみたいと思った

商業高校＝就職のイメージがありましたが、進学（私大・短大）の選択もあるのだと思いました

知りたい情報が詰まってるビデオだった。わかりやすい内容だったので子供が自分の進路を真剣に考えるきっかけになったと思う

学校の雰囲気やどのような学習をしているかを知ることができたので良かった

インターネットでは載っていない内容や卒業生の声を聞けてとても参考になりました

学校の様子がよくわかりました

学校のことについてよくわかったので良かったです。東商に入りたいと思いました

学校紹介ビデオのナレーションがとても聞きやすく良かったと思います

ビデオ内の卒業生の声が知らなかったことが多くてすごい参考になった

東商は子供が意欲的な人間に変われるチャンスがある学校だということがわかりました

非常に良かった。進路のことについて、部活動が盛んだというのと、卒業生の声もあったので東商がどのくらいなのかが参考になった

改めてこの学校に通いたいと思った

ビデオのナレーターがとても聞きやすかったです。行事も楽しそうで良いかなと思いました

知らなかったことが分かり良かったです

思っていたよりも明るい感じで興味が湧きました。進学や就職などを詳しく指導してくださるそうでとても良い学校だと思いました

4学科の説明を聞いてどのようなものか詳しく知ることができた。資格を取る難しさをよく知ることができた

学科についてもう少し詳しく知りたかった

とてもわかりやすかった

とてもよかった。分からないことが詳しく分かった

全然知らなかったことを動画を見てたくさん知れたので良かったです

10月の体験入学も楽しみにしています

説明がとてもわかりやすかった

とてもわかりやすく良かったです。何より資格が取れるのが良いなと思いました

ビデオでの説明がとてもしっかりできていてわかりやすかった

実際の数を使ったり、卒業生の感想なども聞けて分かったことがたくさんあった

とても詳しい動画でわかりやすかった

知らなかった情報や学校のことを知れて良かった。わかりやすかったです

学科の内容、資格など詳しく分かり、今後子供とどの科に入りたいか相談したいと思います

この学校の良さ、そして4学科について詳しく知れたのでとても勉強になった

どのような高校かよくわかったので良かった

とてもわかりやすかった。もっと東商について知りたいと思った

高校はどこに行きたいか迷っていたが、東商に入りたい気持ちが高まった

進路についてはまだはっきりと決めた高校はないですが、東商のことを聞けて進路選択もしっかりできそうです

ホームページだけではわからないことなど細かく知ることができました

私自身も商業科だったので検定など懐かしく思いました。改めて商業科は将来のためにとても良い！と感じました

学校の様子がよくわかった

わかりやすい説明で東商について分からなかったことなどが解決して良かった

流通経済科に行きたいという意欲が強くなったので参加して本当に良かった。ビデオもわかりやすく良かったです

勉強に取り組むのにとても良い環境だと思った。資格を取ったりしやすくなるのもとても良いと思った

想像していた高校と違っていて良い印象が持てました

商業高校での内容がよく分かりました

ビデオがとてもわかりやすかった

普通科か商業科かで迷っていましたが、学校紹介ビデオを見て商業科の学校に興味がわきました

とてもわかりやすかったです。良い雰囲気が伝わりました

知らなかったことがたくさん知れたので良かったです。内容も分かりやすく細かいところまで話があったので良かったです

挨拶が元気いっぱいで先生方との仲も良さそう。雰囲気がとても良い

自分の時と違って進学が多くびっくりしました

4学科や入試の説明を聞けて良かった
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とても細かいところまで知れたのですごく良かった。体験入学も必ず行きたいと思います

とてもわかりやすく、聞きやすい学校紹介でした

ますますこの高校へ行ってもらいたいという思いが強くなりました

１つ１つの説明が詳しく、わかりやすかったので、高校について色々知れて良かった。更に興味が湧きました

自分の知りたいことが全て知れて良かった。進路や資格、校訓など自分に合っているんでもっと興味が湧きました

自分の思っていた校風とは違い、イメージがとても良くなった。自分を変えれるなど、より通いたいという気持ちが高まった

映像でも生徒の声や活動も活用されていて良かった。コロナ感染にも気をつけてよく考えられた説明会でとても居心地良く参加できた

不安に思うことが多かったけれど、参加してみて色々な話しを聞くことができて良かった。改めて受験に向けて頑張ろうと思いました

今までは検定だけ取れていれば良いと思っていたが、礼儀やマナーを学べて社会に出ても安心できるなと思いました

選択肢も多く様々な視点があることがわかりました。もっと興味が湧いてきて楽しくてワクワクしています

学校の説明がとてもわかりやすく、校風がとてもよく、自分が行ってみたいと思えました

卒業後も役に立つのがとてもよく分かって更に興味が出てきた

説明が分かりやすかった。資格取得についてわかりやすかった

ナレーション付きの動画で学校を紹介して下さって、とてもわかりやすかったです。入学したい気持ちが強くなりました

インターネットだけじゃ知れない情報をたくさん知ることができて、進路について改めて考えることができました

面白そうな学校だと思いました

楽しく学びができそうな学校でよいと思います。娘にはぜひ入学してほしいです（笑）

説明がすごくわかりやすかったです。あいさつがすごかったので学校の雰囲気は特に良いんじゃないかなと思いました

就職に向けた感じの高校だと思っていたが、他にもあることがわかった

強い志望がなかったけれど思っていたより、先生方や学校の評判が良くて志望に入れてみたい、入れたいと思った

学校の様子がよく分かった

とてもわかりやすい説明でしっかりと4学科の特徴や資格取得などについて理解することができた。参加して良かったです

学校の雰囲気も良く、説明のスライドも見やすく、ナレーターも聞きやすかったです

とてもわかりやすかったし、前よりも東商に入学したいという気持ちになりました

パソコンと音声の説明でとてもわかりやすかった。商業高校のことはあまり知る機会がなかったので詳しく知ることができて良かった

とても良かったです。この学校についてあまり詳しくなかったのですがかなり興味が湧きました。体験入学も行ってみたいです

説明がわかりやすく、入試情報の説明があったのが嬉しかった

今まで東商の分からなかった情報が知れて良かった。自分は第一志望にしているので更に行きたい気持ちがでてきました

ホームページや先生方の話では知れなかったことが、今日の学校紹介ビデオで知れて良かったです

進学もできるということからすごく心強く思いました。

自分自身も商業高校＝就職というイメージがあったから、思っていたよりも進学している人が多くて驚いた

話しに聞いていた以上に学校の資格取得のメリットや景観などが知れてとても参考になりました

資格取得や進路についても詳しく知れて良かったです

ビデオの内容がとても良かった（35分間あっという間）子供の第一志望なので卒業後の選択肢も思ったより多く安心した

初めて学校の中に入って生徒達が目を見て挨拶をしてくれました。色々と参考になりました

非常に詳しいビデオ説明で、想像以上に色々なことがわかり大変良かった

学校の様子が自分に合っているなと思った。資格取得の内容を知れて良かった

東商についてよく知ることができました。商業高校についてはよく知らなかったので今回参加してとても良かったです

東商のことについて色々なことを知れて良かったです。口コミだけじゃ分からないこともたくさん知れました

気になっていた学科について詳しく知ることができて良かった

色々なことを知れて良かった。もっと入りたいという気持ちが強くなった

HPを見ればわかるかもしれませんが、学科別の強み的なものをもっと知りたかった

今回のオープンスクールで、この学校の校風について具体的に知れて良かった

オープンスクールに参加したことでまだよくわからないことを理解できたので参加して良かったと思った

インターネットで調べても分からないことが多かったり、曖昧なことが多かったので参加して良かったなと思いました

ビデオがとてもわかりやすかったです。今までよりも興味を持つことができました

ホームページ上の情報だけじゃ分からないことが詳しく分かってとても参考になりました。学校の雰囲気もわかり良かったです

商業科ならではの特色などがビデオを通して知れて良かったです

参加するまで分からないところなどたくさんありましたが、今回を機に知れたこともたくさんあり、もっと興味が湧くようになりました

まだ知らないことを知れたので良かったです。より東商に入学したいと思いました

わかりやすかった

進路を迷っているようでしたが、実際に高校に入ってみて気持ちが変わっていくようでした

先生の話がとても分かりやすく聞きやすかったです。礼儀の良さに驚きました

2022の資料がほしかったが、説明会はとてもわかりやすく良かった。ビデオのナレーションが聞き取りやすく良かったです

4学科の説明などがとてもわかりやすかった

マーケティング部の方のナレーションがとても聞き取りやすく、色々な部分を細かく説明して下さったのでとてもよかったです

知らなかったことが知れて将来のことを考えることができた
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学校の雰囲気が良くて、もっと東商について知りたいと思いました（部活など）

この学校の特色が分かり良かった

知りたかったこと、知らなかったことなど詳しく細かく知ることができて良かったです

わかりやすい説明で理解しやすかったです。たくさん資格を受けれて良いなと感じました

説明がわかりやすく良かった、ビデオのナレーションも上手で好感が持てました

学校の雰囲気が分かりませんでしたが、生徒さんの表情が明るいところを見て、この学校に入学したいという気持ちが大きくなりました

細かいところまで説明されていてわかりやすかったです

学習に力を入れていて、部活も活発であることを知ることができました。

とてもわかりやすく説明して頂きありがとうございました。特にナレーションは素晴らしいと感じました。興味が更に湧きました

進路のことがわかりやすくまとめられていて良かったです

就職するか進学するか未定でもどちらも対応できるというのを知れて良かったです

東商の魅力が伝わり、学力面や入学後のことなど心配なことがありましたが、学校紹介ビデオで解決され、入学を前向きに考えます

インターネットだけではよくわからない部分がよく知ることができて良かった。

アナウンスをすぐにできると聞いて感動しました。自分もそのような人になりたいと強く思いました

子供にどういう高校か知ってもらえたのでオープンスクールがあって良かったです

高校の様子や卒業後の就職につきやすいことなど理解できた。女子と男子の割合などビデオを見てわかった

とてもわかりやすくて更に興味が出てきました。東商に入れるように頑張ります

普通科に行きたいと思っていたが、商業についての説明を聞いて興味を持つことができた

検定を取っている人が多い。就職に役立つことが多く学べて良いと思った

とてもよかった

想像していたのよりも何倍も良かった。商業高校=就職だと思っていたけれど、イメージが大分変わりました

学校の雰囲気を少しですが感じることができ、東商の卒業生の方々の声も知ることができ、入学したい気持ちが更に上がりました

オープンスクールの説明がとてもわかりやすく、参考になる話しが多くて入学に向けての考えが広がったので良かったです

とても良かったです。今回のオープンスクールを参考に進路を考えてみたいと思います

学校紹介ビデオがとてもわかりやすくて高校の雰囲気や特色が頭に入りました。交通も便利なのもわかり、参考になりました

商業高校で東大、北大に合格したことはすごいと思います

ビデオにすることでとてもわかりやすかった

東商についてたくさんのことを知ることができ、とても入りたいという気持ちが大きくなりました

生徒の皆さんが先生方に立ち止まって挨拶をしていたので、いい印象を持ちました

説明がわかりやすくて東商について分からなかったことも知ることができました。

商業高校も進学先を決める上で、1つの選択肢になると思いました

子供にも東商で学ばせたいと思いました。今の自分があるのは東商で学んだ3年間があるからだと感動してしまいました

ビデオを見て学校についてのイメージを持つことができたので受験の選択肢として考えていきたいと思いました

生徒さんの挨拶がとても気持ちよかったです。細やかな説明がとても参考になりました

わからないことがたくさんあったのですが、説明を詳しくして頂いたおかげで分からないことが分かるようになりました

卒業後の進路やそれぞれの学科の特色について詳しく知ることができて良かったです

とてもためになり、東商にもっと興味を持ちました。オープンスクールを開いていただき、ありがとうございました

すごくわかりやすく、資格なども取れ、今後に役立つことがたくさんあるのだと思いました。入試情報などもあり、良かったです

このオープンスクールを通して、更に入学したいという気持ちが強くなりました

今回、オープンスクールに参加して本当に良かったと思います。すごく聞きやすく、良い学校紹介ビデオでした

東商の魅力を知ることができて、ますます入学させたいという気持ちになりました

進学、就職についてが気になっていたので、説明を受けることができ良かった。また、わかりやすい説明・資料でした

私は23年前の卒業生ですが、校舎に入った瞬間に昔と全く変わらず生徒の礼儀の良さ、先生方の親切さ、何より学校の雰囲気が良かった

意欲的に検定取得に向けて勉強する生徒達は素晴らしいと思いました

とてもわかりやすい内容でした。参加して良かったです。

内容が非常にわかりやすかった。対応が非常に丁寧で良かった

学校紹介ビデオがとてもわかりやすかったです。

学校の雰囲気などがとてもわかりやすい映像でした。娘はまだ進路に迷っている様子ですが今回の参加が今後大きく影響すると思います

ネットでは知れないことが知れた。とてもためになった

楽しそうな高校だと思いました。5つの特色について良く知れました

札幌東商業高校の良さをたくさん知れて良かったです

説明がわかりやすく良かった。卒業生の声というのがすごく参考になってすごく助かった

先生方はみんな優しそうで良い雰囲気だった。ビデオの説明もわかりやすくて資格など取れるから将来の強みになるのがすごいと思った

学校紹介ビデオがとてもわかりやすかった。通学でも電車の乗り換えがなかったので通いやすいと思った

この学校のメリットを知り、よりこの学校を目指そうと思うようになりました

とてもわかりやすく聞きやすいナレーションでした。過ごしやすそうだなと思いました

落ち着いた雰囲気で過ごしやすそう。以前から良い印象だったけれど更に良い印象を受けた
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冷房に調整できる服装、ひざかけを持ってきた方が良い等HPに載っていると良かったです

4学科を詳しく知ることができて良かったです。卒業生の声がわかってよかった

東商についてとても詳しく知ることができたので良かったです

１つ１つわかりやすく、もっと興味を持ちました。東商に入りたいという気持ちが大きくなった

兄が工業出身で普通科とは違う楽しさを話していて気になっていたが、やはり当校の校風に惹かれたので入学するつもりです

普通科とは違うことがたくさん学べるのにすごく興味を持ちました

涼しくて聞きやすかった

すごくわかりやすくて、札幌東商業高校に入学したいと思いました

とても説明がわかりやすく、雰囲気が良さそうな学校だった

思っていたよりも楽しそうで入学してみたいなと思った。そして素晴らしい高校だなと思った

自分の将来について考えることができた。高校について悩みが増えました

入試情報から卒業のことなど知りたかったことがたくさん知れて良かったです。もっと東商に行きたいという思いが強くなりました

美容師になりたいという夢があり、それに向いている高校だということを知り、更にこの学校に入りたいと思いました

とてもわかりやすくて来て良かったです。この学校に入学したいと思いました

気になっていたことや知りたかったことなどを知ることができてとても良かったです

説明が丁寧で解りやすかった

商業高校には就職に有利な資格取得のためというイメージがありましたが、進学の選択肢もあるんだなと思いました

学科について知ることができ、良かったです

全ての生徒に向き合っているような雰囲気があり、とても過ごしやすい学校のように感じました。

資格取得も大きな強みになることを改めて実感しました

友だちについてきただけだったので商業高校は視野に入ってなかったのだが、進学でも就職でも強いというのは良いなと思った

細かく丁寧に説明してくれたので、とてもわかりやすかった

学校に入った時に生徒が立ち止まって挨拶をしていて礼儀とマナーがちゃんとしていると思った。

ネットには書いていないことも教えてくれてこれからの進路選択に役立ちそうだと思った。

思ったより検定が多くて驚いた

とてもわかりやすくて自分が考えていたこととは全く違ってびっくりした。入学してみたいなと思った。説明も短くまとまっていてよい

ビデオなどを使いとてもわかりやすかった。行事がとても気になった

とてもわりやすい映像で高校についてよく知ることができました。高校のことがよく知れたので来て良かったです

4つの学科の特徴がよく分かった

進学のイメージが持て、とても良かったです。人数も少なく安心できました。

とても参考になりました。参加して良かったです。

友達同士で来ていた女子がずっとヒソヒソと話をしていてとても気になりました。ビデオを見ている間は話をしないよう一言あるとよい

進路とか検定とかの説明がわかりやすかったです

パンフレットや資料がたくさんあって理解しやすかったです

和式が苦手だったので洋式に変わることがわかってよかった。

遠方の方のことも考えてくれていて、とても生徒のことも配慮してくれているのだということもわかりました。

ナレーションなど分かりやすくてもっとこの学校に入りたくなりました

学校紹介ビデオが長かったが、わかりやすかったです

まだ理解できていない部分がしっかりと理解でき、もっと東商に入りたいという思いが強くなりました。

すごくわかりやすい説明だったので分からないことなく話が聞けました

１つ１つの説明がとてもわかりやすく、わからなかった所も解決しました。イメージと違って就職だけじゃなかったので安心しました

動画での説明がわかりやすくて良かった

分かりやすくて見ていて興味が持てるものが多かった

とても良かったです。この高校に入学することでのメリットがはっきりとしていてとても良いなと思いました

学校紹介ビデオを見て、知りたいことが知れて良かった

メモを取ろうと思っていたのですが、動画のプリントを頂いて、ナレーターの方の話を充分に聞くことができました

説明ビデオの丁寧さが本当にすごいと思った

娘の友人や知人の子供がこちらの学校にいて学祭は何度か来させて頂いてますが、普段の様子が見れて良かったです

学科の説明では息子がやっていけるか少し不安になりましたが、詳しく分かって助かりました

とてもわかりやすく、この高校に入りたいと強く思えるようになりました

PCの説明も先生のお話もすごくわかりやすかったです。娘がここに通ってくれたらいいなあ～とすごく思いました。校風ステキです

意外と校舎が工夫されていたのが驚いた。来るときにトイレが工事されたら良いなと思っていたので安心した

学校の様子が分かった

学習の活動や資格取得などについて知れて良かった。授業の時間やトイレについても知れて良かった

分からないことが多かったけどVTRを見てある程度はわかったので良かったと思いました

札東商の悪いところも含め、たくさんのことを説明してもらえたので信用できた（情報を）

とても雰囲気が良かったです
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学科について全然よく分かっていなかったので説明を聞いてよく知ることができました

説明が丁寧で聞き取りやすく、良い所と悪い所を説明していて良いと思いました

学校の良いところをたくさん知れた。学科のことも詳しく知ることができた

ここでしか知れない情報もあり、体験入学も参加したいと思った

すごく充実した時間でした。ビデオにプラスしてアナウンスで貴重なお話を聞くことができて、すごく良かったです

とてもわかりやすく入学したいという気持ちが大きくなりました

すごく聞きやすいナレーターでお話が良く頭に入ってきた。とても楽しそうな学校だと感じました

この学校の良いところがわかった。更に入ってから頑張ればどこにでも行けるということがわかった。

自分を伸ばしやすそうだなと思った。東大・北大に入った人がいたのは驚いた。

ガイドをやっている人が在学中の生徒さんなのにすごく上手でとても聞きやすかった

今までは気になっているくらいだったけど、この話を聞いて自分に何が向いているのか改めて考えたい

札幌東商業高校についてしっかりと知ることができた

説明が全部詳しくてとてもわかりやすかった。部活動がとても盛んで楽しそうだと感じました

とても良い！楽しい学校生活を送ってもらえるかな？と思いました。参加して良かったです

具体的なことが色々知れて良かったです。すれ違った生徒さんがしっかりと挨拶してくれて好印象を持ちました

高校での過ごし方に加えて、卒業後の進路をしっかり聞くことができたので良かったと思います

資格のことや学科のコースが知れて良かったです

中１の頃、特徴的な制服に惹かれてこの高校を志望し始めましたが、今回３年間で何が学べるかを詳しく知ることができて良かったです

在校生が明るく元気でとても良いです

自分が勝手に想像していた学校と全然違っていて良いイメージの方が高くなった

しっかりと生徒と先生の仲の良さが伝わった

卒業生の声や入学して良かったことのところがすごく今後の進路を決めるにあたって役立ちました

オープンスクールに参加しないと聞けないような貴重なお話を聞けてとても参考になりました

東商に進学したい気持ちがもっともっと強くなるような素敵な学校でした

ホームページや他のことだけではわからないことも聞けたのですごくためになりました

参加できて良かったと思いました。飽きなかったです

ビデオがちょっと長かったけどわかりやすかった

東商について学科について更に興味を持てて良かったと思いました。礼儀やマナーも学べることを聞いてとても良いと思いました

普通科と商業科、悩んでいるようです。普通科の学習もできることをもっとアピールしてもよいのかと。大変興味深かったです

知りたいことが分かったので良かったと思う

学科の精しい内容が知りたかったので学科選択の参考になり良かったです

在校生の皆さんも挨拶をして下さってとても礼儀正しいなと思いました

卒業生の実際の声を紹介して下さったので高校の良さが伝わってきて良かったです

資格が取れるのも大きいと思うので、更に入りたいと思う気持ちが強まりました

ビデオの内容がわかりやすく、４学科の説明もとてもわかりやすかったです

改めて東商に入りたいと思っている。本当に雰囲気が良く挨拶をされてすごい嬉しかった。来年ここに入れるよう勉強を頑張ろうと思う

学校紹介ビデオがわかりやすくて参考になりました

卒業生の方の話も聞けてとても参考になりました。それぞれの学科についても知れたので良かったです

学校の雰囲気が知れて良かったです。学校選択時の視野にも入れてみようと思います

ホームページに載っていないことも知ることができて良かった。東商についてよく分かった。

最初はどのような高校かわからなかったけれど説明を受けてみて印象がとても良くなったと思います。

制服もかわいくて、入学してみたいなと思いました

ビデオが分かりやすくて、東商の良いところ・悪いところを知ることができて良かったです

短時間でしたが、学校のことが少し分かり良かったです

生徒達の様子が分かる写真や動画も見たかった。文字とナレーションだけでは伝わりにくい

道内でも離れている所から来るのでどんな雰囲気なのか不安でしたが、爽やかな楽しそうな学校だと思いました。ぜひ通わせたいです

とても参考になった

スライドでの説明でわかりやすかった。話がわかりやすかった

たくさんの観点から細かいところまで教えてくれて良かった

わかりやすかったです

前からホームページなどで調べてはいたが、ビデオによって進路状況や他の学校との倍率の比較ができて良かったです

学校の雰囲気が良く、入学したいと思った

わかりやすいパワーポイントでとても参考になりました。商業についても詳しく理解できました

HPなどではわからないことを知れて良かった。この学校の良いところをたくさん知れたので良かった

学校のことを詳しく知ることができて進学への不安が減りました。この学校に通いたいと思いました

もう少し部活動について知りたかったです
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受験したいと思った

札幌東商業高等学校に絶対入りたいと強い気持ちを持てた。頑張りたいと思えました。説明が楽しかったです

家から遠く、すごく方向音痴だったり、不安が多く、候補から外していたのですが、少し興味が湧きました

ビデオの内容がとても豊富でわかりやすく、東商のことをよく知れてよかったです。オープンスクールに参加してよかったです

資格進路の面が詳しく理解できて良かったです。コロナ対策もしっかりとされていてありがたかったです。

分かりやすいビデオを作成して頂き、ありがとうございました

生徒重視で考えて下さっているのがよくわかりました

子供の目標がはっきり決まったのではないかと思います

生徒のナレーションが聞きやすく、分かりやすかった。ぜひ子供に入学させたいと思った

ビデオが見やすくて、アナウンスで詳しく説明されてて、内容が分かりやすかったです

学校の様子など知ることができて良かった

虹色デイズの作者の方が東商の卒業生で驚きました。資格を1級3つ取ると表彰されるのはモチベーションが上がるので良いなと思いました

教育実習生のアンケートから本当に良い雰囲気なんだなと感じ取れた。部活目的であったが、普通の学校生活にも興味が湧いた

ビデオがわかりやすく、内容を聞いて更に進学したいと思いました

とても分かりやすかったです（特に入試情報）

説明が分かりやすく、意欲的になれるようなビデオだった。入試に関する情報も正確でとてもよかった

今回のオープンスクールで、更に東商業高校に興味が湧いたので、10月の体験入学にも行きたいと思いました

すごく分かりやすくて、更に入りたいと思うことができました

ネットでは分からなかった資格取得について知ることができて良かったです

説明が分かりやすく、ホームページなどだけでは得られない情報も多くあり、参加して良かったと思った

将来に向けての進路の話とかが良くわかりました。他校とは違う校風を知ることができてよかったです

説明は大変わかりやすかったです。教員の挨拶というかウエルカムムードがなく少し寂しかったです

学校紹介ビデオがわかりやすくて、この学校の知らないことが知れて良かった

以前から気になっていたことを知ることができ、より入学したいと思いました

学校の良い所・悪い所も知れて東商について興味が増えた

ビデオを使った説明がわかりやすかったです

制服がとてもかわいくて、明るく楽しそうな高校だと思いました

ここでしか聞けない情報をたくさん聞くことができ、あまり想像できていなかった校風や勉強内容がよくわかり、安心しました

説明の中で知っていた点も多くありましたが、知らなかった点もあり、とてもわかりやすかったので参加して良かったと思いました

参加して更に東商に入学したい気持ちが高まり、受験勉強の良い刺激になったと思います

説明を聞き、更にこの高校に行きたいと思いました

わかりやすい説明で学校の雰囲気がとても良いと思いました

ホームページで見た情報など改めて色々なことを知ることができたので良かったです。

実際に学校に訪問したことで少しだけ雰囲気を感じることができました

とても感じの良い学校だと思いました

保護者としてはとても参考になりました。コロナ禍の中、開催してくださり、ありがとうございました

今まで自分が思っていた所とは違う面があって勉強になった。説明がわかりやすくて聞いてて楽しかった

いろいろ高校について知れて良かった

４学科の詳細がよくわからなかったのでオープンスクールに参加できて良かった

４学科の学習内容が良くわかった。学校の様子や特徴がわかった

淡々としていて少し長めだったので眠気が襲ってきてしまいました。先生のお話はわかりやすくて良かったです

説明がわかりやすかったです

わかりやすい説明で見やすく、聞きやすかったです

札東商の良さがPCでもそうですが、先生の話からこの学校に誇りを持っていることが伝わりました

トイレやポロシャツなど生徒を思い遣って様々なことを考えていることがわかりました

とてもわかりやすくまとめてあって良かったです。更に入学したいという思いが強くなりました

学校生活が楽しそうで、進学内容も分かりやすかった

自分がわからなかったことや知らなかったことを細かく知ることができた

とてもわかりやすい説明で知りたかったことが知れて良かった。雰囲気が温かくて良いなと思った

ここでしか聞くことができないことも聞けてとても良かったです

知らなかったことや学校の細かい部分も知れて良かったです。わかりやすかったです


